
澤井市長の活動アルバム（６月分） 

 

「松原教職員組合第 29 回定期大会」（6月 30日）  

 松原教職員組合第 29回定期大会

に出席させていただきました。市内

の各学校につきましては、日頃より

子ども達の教育はもちろん、安心・

安全な学校作りにもご尽力いただき

誠にありがとうございます。一方で

日々変化する子ども達の環境の変化

によって様々な問題が新たに生じて

います。本市では先進的な取組みと

してインターナショナルセーフスクール（ISS）の認証を目指し、より安全で

健やかな学校づくりを 1歩 2歩と先に進めていきたいと思います。今後も先生

方と保護者の皆様も交えて、より良い教育のために協働での取組みをに対し、

今後もご協力をよろしくお願いいたします。 

  

 

  

「7th WORLD JUMP ROPE CHAMPIONSHIP & CAMP・出場報告」(6 月 29 日) 

 大西英明さんが、アメリカで開催

される 7th WORLD JUMP ROPE 

CHAMPIONSHIP & CAMP に日本代表と

して出場されるとのことで、報告に

来てくださいました。大会に向け練

習に励んでいるとのことで、大会で

は怪我に気を付けて全力で挑んでい

ただきたいと思います。また、結果

を報告しに来てくださいと伝えまし

た。 



「松原商工会議所第 91 回通常議員総会懇親会」(6 月 28 日) 

 松原商工会議所第 91回通常議員

総会懇親会の開催にあたり、挨拶を

させていただきました。松原商工会

議所の皆さんには、日頃より各種相

談事業や情報発信など、市内の事業

所の経営改善と松原市の産業振興に

ご協力いただき、本当にありがとう

ございます。「誰もが住みたい、住

み続けたい」と思えるまちづくりを

目指し、「躍動するまち まつば

ら」をキーワードに今後も取組んでまいりますので、ご支援・ご協力をお願い

いたします。 

  

  

  

  

「松原公衆衛生協力会平成 29年通常総会懇親会」(6 月 20 日) 

 松原公衆衛生協力会平成 29年通

常総会懇親会の開催にあたり、挨拶

をさせていただきました。日頃よ

り、市民生活における公衆衛生、特

に食中毒予防啓発をはじめ、献血活

動などのボランティア活動を多彩に

展開していただきありがとうござい

ます。今後とも、「日本一健康で、

安心・安全なまち」を目指してまい

りますので、なお一層のご支援とご

協力を賜りますようお願いいたします。 

  

  



「2017 NATIONAL SERIES・結果報告」（6 月 20 日） 

 大阪偕星学園高等学校 1年生の籔

田寿衣さんがオーストラリア・クイ

ーンズランド州ネラングで行われた

BMXの 2017 NATIONAL SERIES に参

加された報告に来てくださいまし

た。結果は 1日目 5 位、2日目 5

位、3日目予選敗退とご本人の望む

ような結果ではなかったとのことで

悔しい結果となったようですが、今

後の大会に繋がる経験と目標に向けての刺激になったとのことです。今後と

も、益々ご活躍されることを願っております。  

  

  

  

  

「JICAボランティア派遣に伴う派遣前表敬訪問」(6 月 20 日) 

 JICAの青年海外協力隊として、

坂田悠香さんがタンザニア連合共和

国の学校へ体育を教えに行くという

ことで、ご挨拶に来てくださいまし

た。2017年 7月から 2年間の派遣

期間で、子どもたちへの指導だけで

なく、日本の教育のノウハウを派遣

先の学校にも伝え、現地では重要視

されていない授業としての体育の存

在意義を知ってもらい、学校だけでなく地域の方々ともスポーツを楽しみたい

とおっしゃっていました。体調には気を付けて元気に頑張っていただきたいと

お話しをさせていただきました。 

  

  



「平成 29 年度きれいなまちづくり美化キャンペーン」（6 月 18 日） 

 平成 29年度きれいなまちづくり

美化キャンペーンに参加させていた

だきました。町会など地域の皆様を

はじめ松原市内の企業、ボランティ

ア団体、松原市・大阪府とのパート

ナーシップによる「アドプト・ロー

ド・プログラム」等の認定団体な

ど、5,878名の方にご協力いただ

き、市内全域の清掃にあたりまし

た。ご参加いただいた皆様につきま

しては、当日は暑い中ご協力いただき、ありがとうございました。本市の目標

としています、日本一安心・安全 快適なまちの実現に向けて市民の皆様との

協働により着実に進んでいるように思います。今後もより多くの市民の皆様に

まちの美化に対する意識をもっていただけたらと考えております。皆様ご協力

をお願いいたします。 

  

  

「第 6 回松原市スポーツ振興協議会 交流グランド・ゴルフ大会」（6月 18

日） 

 第 6回松原市スポーツ振興協議会

主催の交流グランド・ゴルフ大会に

は、朝早くから多くの方が参加して

おり、大変盛り上がっておりまし

た。本市も高速道路大和川線の高架

下に「スポーツパークまつばら」、

近畿自動車道高架下にグランドゴル

フ場の「アイファー大堀」などのス

ポーツ施設を整備いたしましたが、

「躍動するまち まつばら」を合言

葉にさらに市民の皆様がスポーツを身近に感じられる環境を作ってまいりま

す。子どもから元希者の皆様に生涯スポーツができるまちとして今後も取組ん

でまいりますので、今後もご支援・ご協力をよろしくお願いいたします。 



「一般社団法人 松原市緑花協会の通常総会」（6 月 16 日） 

 松原市緑花協会の通常総会に参加

させていただきました。協会の皆様

には、常日頃より本市の取組みにご

理解いただきありがとうございま

す。その中でも「花と緑のまちづく

り」に関しまして、本市との協働へ

の取組みにご尽力いただいており、

一例ではありますが、市民花壇の植

え替えや樹木の配布など、緑と花を

通じて、住民の心に安らぎを提供し

ていただき、市内の緑化への啓発も積極的に行っていただいております。また

庁舎のバラに関しても、「バラいっぱい寄付金」を通じて寄付を募り、昨年ま

でに 520株のバラを補植することができました。今後も協働による取組みによ

り一層のご支援・ご協力をお願いします。 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



「第 37 回松原市老人クラブ連合会 元希者クラブの集い」（6 月 16 日） 

 第 37回松原市老人クラブ連合会

の元希者クラブの集いに参加させて

いただきました。老人クラブ連合会

の皆様には日頃より本市との協働の

取組みにご協力いただき誠にありが

とうございます。元希者の名前にも

ありますように、本市のご高齢の皆

様が元気で希望が持てるまちを目指

して取組んでいます。その中でも、

「日本一、健康で安心・安全なま

ち」を柱として、セーフコミュニティの「高齢者の安全対策委員会」を組織

し、家の中の危険箇所の周知や元希者エクササイズなどの転倒予防体操などを

通じて、事故の発生防止に取組んでいます。今後も本市の元希者の皆様が日本

一健康で元気なまちとなれますように、今後も協働によるご支援・ご協力お願

いいたします。 

「高齢者の安全対策委員会」の HPはこちらです。ぜひご覧ください。 

http://www.city.matsubara.osaka.jp/index.cfm/6,47142,105,431,html 

「元希者エクササイズ」の動画はこちらです。（「動画をみる」のページ内） 

http://www.city.matsubara.osaka.jp/index.cfm/17,45651,html 

（本市の高齢介護課で DVDレンタルや購入（1枚 300円）が出来ます） 

  

  

  

 

 

 

http://www.city.matsubara.osaka.jp/index.cfm/6,47142,105,431,html
http://www.city.matsubara.osaka.jp/index.cfm/17,45651,html


「2017 世界選手権大会などの結果報告（渡邊 啓太さん）及び第 72 回国民体

育大会冬季大会などの結果報告（豊福 麗さん）」（6 月 15 日） 

 2017世界選手権大会及びワール

ドカップドレスデン大会・ミンクス

大会、第 8回アジア冬季競技大会の

アイススケートのショートトラック

スピードスケート競技に出場されま

した渡邊 啓太さんと、第 72回国

民体育大会冬季大会及び第 64回全

日本都道府県対抗ショートトラック

スピードスケート大会に出場されま

した、豊福 麗さんが結果報告に来てくれました。渡邊さんは世界の大会で活

躍されており、今後は冬季オリンピックの出場を目標に取組みをしているとの

ことでした。豊福さんは大阪代表として、第 72回国民体育大会冬季大会のシ

ョートトラックのリレーで優勝されたとの報告をいただきました。競技の一線

で活躍されている二人には今後も頑張って欲しいと思います。 

  

 

 

 

  

「奈良県吉野郡黒滝村 辻村村長より表敬」（6月 15 日） 

 奈良県吉野郡黒滝村の辻村村長が

来ていただき、今後の本市との連携

について意見交換をしました。黒滝

村は奈良県のほぼ中央地に位置し、

奈良県の「へそ」であり、本市にお

きましても大阪府の中央地の「へ

そ」となっています。そのような両

市村の特性を活かしたイベントなど

を通じて、今後交流がもっと活性化

され、人も物も行き交う関係を築きたいと思います。  



「第 29 回松原ブランド研究会第 8 期総会・まつばらブランド La Matsubara 認

定・表彰式」（6 月 13 日） 

 第 29回松原ブランド研究会第 8

期総会・まつばらブランド La 

Matsubara認定・表彰式に参加させ

ていただきました。本市は「躍動す

るまち～地元活力を創出するまち

～」を掲げており、市内産業の活性

は 3期目の大きな目標の一つです。

企業誘致や大規模商業施設建設など

の施策を進めておりますが、合わせ

て、今ある本市の産業資源を有効に

活用し、地場産業を振興していかなければなりません。今年度より松原を代表

する産業資源 7項目を「La Matsubara」として認定し、このまつばらブランド

を情報とどけ隊の皆様や市民の皆様のご協力のもと、SNSなどで世界に情報発

信していただき、もっと多くの方に広く広めていきたいと思います。本市にお

きましても、情報発信の強化に取組んでおりますので、松原市公式 Facebook

の活用などをよろしくお願いいたします。 

松原市公式 Facebook です。 

https://www.facebook.com/matsubaracity 

松原ブランド研究会 HPです。ぜひご覧ください。（阪南大学 HP内） 

http://www.hannan-u.ac.jp/lifelong/mrrf4300000035hm.html 

  

  

 

 

 

 

  

https://www.facebook.com/matsubaracity
http://www.hannan-u.ac.jp/lifelong/mrrf4300000035hm.html


「松原市元希者の集い」（6 月 9 日） 

 松原市文化会館で開かれた松原市

元希者の集いに参加させていただき

ました。式では多くの元希者の方が

来られ、とても活気を感じました。

また、式では元希者クラブの皆様が

元希者エクササイズを披露していた

だき、日頃の練習の成果を存分に発

揮されていました。本市も市民の皆

様との協働により「日本一、健康で

安心・安全なまちづくり」を目標

に、元希者の皆様が健康で、笑顔があふれるまちづくりに取組んでおりますの

で、今後ともご支援とご協力をよろしくお願いいたします。 

  

  

  

  

「商店街連合会の「理事総会に伴う」懇親会」（6 月 7 日） 

 商店街連合会の「理事総会に伴

う」懇親会に参加させていただきま

した。商店会連合会の皆様には、常

日頃より商業活動を通じての地域社

会の発展と防犯灯・防犯カメラの設

置など地域の安全にご尽力いただき

ありがとうございます。私も三期目

で皆さんとお約束している、「躍動

するまち」、「安心・安全、快適な

まちづくり」にスピードを持って取

組んでいるところですが、やはり皆様との“協働”なくして実現はできませ

ん。今後も今以上のご支援とご協力をよろしくお願いいたします。 

 



「第 87 回全国市長会議（総会）」（6 月 6 日・7 日） 

第 87回全国市長会議（総会）に出

席し、 

1 東日本大震災からの復旧・復興

及び福島第一原子力発電所事故への

対応に関する決議 

2 地震・津波・台風等防災対策及

び原子力安全・防災対策の充実強化

に関する決議 

3 地方創生の推進・分権型社会の実現に関する決議 

4 都市税財源の充実強化に関する決議 

5 持続可能で安定的な社会保障制度の構築に関する決議 

6 参議院選挙制度改革に関する決議 

7 土地利用行政のあり方に関する特別提言  

の決議を行い、国に要請しました。今後も各市と連携を深め、今以上により良

い地方自治となるように、団結して国に要請していきます。 

  

 

 

 

 

 

 

 



「平成 29 年度松原市シルバー人材センター定時総会」（6 月 5 日） 

 平成 29年度松原市シルバー人材

センター定時総会に参加させていた

だきました。日頃より元希者の皆様

の就労促進活動や様々な地域貢献に

ご尽力いただき、感謝させていただ

いております。本市も「日本一、健

康で安心・安全なまちづくり」に向

けて、お子様から元希者の皆様まで

生き生きと暮らせるまちづくりを行

っています。本市の元希者の皆様が

社会でお元気に活躍されている姿を見さしていただくと、本市の元希者の皆様

は“シルバー”人材ではなく“ゴールド”人材であるとつくづく感じておりま

す。今後も本市との協働のご支援・ご協力をよろしくお願いいたします。 

  

  

「松原市地域防災ネットワークプロジェクト訓練」（6 月 4日） 

 松原市地域防災ネットワークプロ

ジェクト協議会主催の小学生を対象

にした防災訓練が松原東小学校で開

催され、参加させていただきまし

た。いつ起こるかわからない自然災

害に備えて、日頃から防災意識を持

つことはとても大切なことであり、

小学生の皆さんには、まずはこの防

災訓練で学んだことを家に帰ったら

家族に伝え、身近な家の防災から初

めて欲しいと思います。本市の取組みとしましては、国際認証を受けたセーフ

コミュニティの対策委員の一つに「災害時の安全対策委員会」を中心とした協

働による災害対策を行っています。「災害時の安全対策委員会」のホームペー

ジもありますので是非ご覧ください。 

http://www.city.matsubara.osaka.jp/index.cfm/6,33525,105,431,html 

「災害時の安全対策委員会」のホームページ 

http://www.city.matsubara.osaka.jp/index.cfm/6,33525,105,431,html


「平成 29 年度松原市ミニバスケットボール市長杯」（6 月 3 日） 

 平成 29年度松原市ミニバスケッ

トボール市長杯に出席し、大会の様

子を見学させてもらいました。子供

たちの高い技術力やハツラツとした

体力には驚かされましたが、それ以

上に競技に取組む真剣な姿勢に感心

させられました。本市においても、

スポーツのまち「まつばら」を合言

葉に、市民の皆様が「いつでも、ど

こでも、誰でも」スポーツが取組ん

でいただけるように、三宅東公園や高速道路大和川線高架下にスポーツパーク

まつばらを整備させていただきました。開設以降、多くの市民の皆様にご利用

いただいていますが、もっと多くの方にご利用いただき、スポーツのまち「ま

つばら」をもっと盛り上げていきましょう！  

 

  

「阪神高速道路大和川線城連寺地区対策協議会 総会」（6月 2日） 

 阪神高速道路大和川線城連寺地区

対策協議会の総会に出席させていた

だきました。まずは、阪神高速道路

大和川線城連寺地区対策協議会の皆

様及び市民の皆様にご信託いただ

き、3期目をスタートさせていただ

くことになりました。ありがとうご

ざいます。さてサードステージ開始

にあたり、『働きながら子育てしや

すいまち』『躍動するまち』『安心

安全快適なまち』『徹底した経営改革のまち』"まつばら"の目標を掲げさせて

いただきました。この天美地区は阪神高速道路大和川線や都市計画道路堺松原

線の道路整備などにより周辺環境も変化しております。今後その地域の住民の

皆様にも住みやすいまちづくりと、地元産業の活性化を目指して取組んでまい

ります。阪神高速道路大和川線城連寺地区対策協議会の皆様には、住民の声を

反映され一層の協働の取組みをよろしくお願いします。 


